

# KABAR TERBARU

## Bupati Inhu Hadiri Rapat Paripurna LKPJ 2021

Arlendi Situmorang - [INDRAGIRIHULU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAGIRIHULU.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 19, 2022 - 09:02



INDRAGIRI HULU - Bupati Indragiri Hulu (Inhu) Rezita Meylani Yopi, S.E menghadiri rapat paripurna dalam rangka penyampaian rekomendasi Panitia Khusus (Pansus) Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Kepala Daerah Inhu 2021 yang digelar oleh DPRD Inhu di Ruang Rapat Paripurna, Senin siang (18/4/22).

Ketua DPRD Kab. Inhu, Elda Suhanura mengatakan bahwa kegiatan rapat paripurna bersifat istimewa sebagai rekomendasi kepada kepala daerah untuk perbaikan penyelenggara pemerintahan daerah ke depan.

Selanjutnya, juru bicara Pansus A,B dan C DPRD Kabupaten Inhu Eka Mulia Putra menyampaikan sejumlah rekomendasi yang diberikan kepada pemerintah. Beberapa rekomendasi yang diminta untuk dilaksanakan diantaranya perbaikan dan peningkatan dalam pelayanan kesehatan, administrasi yang dibutuhkan masyarakat dan sejumlah kegiatan fisik yang belum optimal akibat Covid-19.

Menanggapi rekomendasi yang telah disampaikan, Bupati Rezita mengungkapkan kesiapan Pemerintah Kabupaten Inhu untuk melaksanakannya. Rezita mengajak semua pihak untuk bersinergi menyukseskan program pembangunan segala bidang agar masyarakat lebih sejahtera dan Kabupaten Inhu cemerlang segera terwujud.

"Saya memberikan apresiasi yang sangat tinggi atas hasil pembahasan yang dilakukan oleh Pansus A, B dan C bersama Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait. Ini sesuai dengan visi dan misi Inhu ke depan, yaitu lebih baik, cemerlang dengan masyarakat yang lebih sejahtera," ucap Bupati Rezita.

Untuk sampai pada titik itu, menurut Bupati Rezita sangat diperlukan kerja sama yang baik dan juga optimal antara pemerintah dengan DPRD Kabupaten Inhu serta dukungan yang besar dari masyarakat.

"Saya sangat berharap kita dapat berjuang bersama-sama demi merealisasikan program pembangunan di Kabupaten Inhu," tambahnya kemudian. (Arlendi)